

«Es un sueño cumplido»

Pablo Carreño, convocado por Conchita Martínez para la eliminatoria de la Copa Davis ante Rumanía

IVÁN ALVAREZ

deportes.co@elcomercio.es

«Estoy muy agradecido y ahora quiero demostrarle en la pista que no se equivoca», afirma el tenista gijonés

GIJÓN. «Ir a la Copa Davis era un sueño y con esta convocatoria se cumple». Pablo Carreño ve recompensado el paso al frente que ha dado desde el inicio de la presente temporada con su inclusión en el cuarteto de jugadores que representarán a España en la eliminatoria de ascenso al Grupo Mundial de la Davis. Un duelo que la 'Armada' disputará entre el 15 y el 17 de julio en Rumanía.

«Cuando Conchita me dice que confía en mí y quiere contar conmigo para esta eliminatoria uno se alegra mucho. Llevas trabajando mucho tiempo y entrenando muchas horas para ser tenista y jugar la Copa Davis representando a tu país», explica el gijonés, que confiesa que la capitana del equipo le había trasladado su idea de contar con él desde hace varios meses. «Hablé con ella en Wimbledon y me dijo que me veía preparado para la eliminatoria. Le dije que estaba encantado, que jugar la Davis siempre me había hecho mucha ilusión. También lo habíamos hablado en Roland Garros y al final decidí convocarme. Estoy muy agradecido y ahora quiero de-

mostrarle en la pista que no se equivocaba», confiesa Carreño, que este domingo iniciará la concentración junto a Bautista, Marc López y Feliciano en la ciudad rumana de Cluj.

Su inclusión en el equipo nacional cumple un objetivo soñado desde sus inicios, en las pistas del Grupo Covadonga. «Te acuerdas de todo el mundo que te ha ayudado, toda la gente que te apoya en los buenos y los malos momentos... Ves que cuando se trabaja duro los resultados y las recompensas van llegando», indica el más joven del cuarteto reclutado por Conchita, que pretende «seguir sumando experiencias y ojalá debutar con victoria».

La mejoría de resultados y juego experimentada refrenda su decisión de cambiar de entrenador a finales del pasado año. «Fue muy complicada, me costó mucho tomarla, pero creo que ha sido correcta. Los resultados están llegando. Con la convocatoria se ve que la capitana también confía en mí», arguye Carreño, al que la llamada para acudir a Rumanía le obliga a modificar el calendario, pero confía en que no le impida defender título este verano su título en el Dionisio Nespral. «Espero que la planificación no afecte al Nespral, porque me hace muchísima ilusión, pero tenemos que mirar el calendario para ver cómo lo ajustamos sin que se vea perjudicado», señala el tenista de 24 años.

«Demostrar el favoritismo»

En la eliminatoria de su estreno en la Copa Davis, Carreño insta a poner todos los sentidos en la pista para evitar sobresaltos ante un rival sin tenistas entre los cien mejores del ranking individual de la ATP. «No será nada fácil y jugamos en su casa, lo que siempre complica un poco las cosas. Han elegido la superficie y ahora toca ponernos las pilas. En individual, a priori, los jugadores que llevan son inferiores a los que tenemos nosotros, pero, como se ha visto en muchas eliminatorias de Copa Davis, el favoritismo hay que demostrarlo», proclama el gijonés.

«Tienen dos doblistas muy buenos», prosigue con su análisis Carreño, que esta temporada se ha mostrado muy cómodo en esa faceta y se presenta como otra opción para Conchita en Rumanía. «Marc (López) y Feliciano han ganado hace poco Roland Garros juntos y forman una pareja muy fuerte, pero he jugado varios torneos de dobles y he ganado uno y llegado a la final de dos más. Conchita también me dijo que podría estar para el dobles, pero que eso ya se vería allí», confiesa abierto a ampliar el abanico de recursos de la capitana.



El gijonés Pablo Carreño es la gran novedad en el equipo español reclutado por Conchita Martínez. :: EFE

LOS OTROS CONVOCADOS

Roberto Bautista
Número 15 de la ATP
Líder del conjunto español en Rumanía, estará en los Juegos Olímpicos este verano.



Feliciano López
Número 21 de la ATP
El más veterano del cuarteto, acumula veintinueve duelos en Copa Davis.



Marc López
Número 18 ATP dobles
Se estrenó en la Copa Davis en 2012 y conquistó el último Roland Garros junto a Feliciano.



Avendaño, el primer asturiano que luchó por la ensaladera

:: I. A.

GIJÓN. Pablo Carreño se convertirá en Rumanía en el segundo asturiano en jugar la Copa Davis. El primero fue Juan Bautista Avendaño, que ejerció como pionero y formó parte del conjunto nacional que se enfrentó a Serbia en los cuartos de final de la competición a comienzos de la década de los ochenta.

El tenista luanquín disputó el 10 de junio de 1983 en Majadahonda el segundo encuentro de la eliminatoria ante el país balcánico.

Avendaño derrotó a Slobodan Živojinovic en un duelo que se decantó a su favor en el quinto set (6-1, 4-6, 4-6, 6-3 y 6-1), y logró el primer punto de un enfrentamiento en el que España terminó dando su brazo a torcer (2-3). Ese triunfo fue su única participación en la competición.

Más prolífica fue la carrera del asturiano como capitán de la 'Armada'. Avendaño formó parte del G-4, el cuarteto de técnicos que di-

rigió al equipo español hasta el triunfo en la Copa Davis, tras imponerse en la final de 2000 a Australia en la tierra batida del Palau Sant Jordi. El gozoniego, junto a Javier Duarte, Josep Perlas y Jordi Vilaró, orquestó el que por entonces era el hito más importante en la historia del tenis español sin necesidad de celebrarse el último partido.

Cuatro años más tarde, Avendaño repitió hazaña desde la capitania en Sevilla. Decidió, a instancias de Jordi Arrese y Josep Perlas, que un jovencísimo Rafa Nadal fuese el número dos del equipo español que batió en la final de La Cartuja a Estados Unidos para levantar la segunda ensaladera.



Juan Avendaño